
 
 
 
 
 
 
 
 
 
本校第１回学校運営協議会 

 

[日 時]：令和２年１１月２０日(金)１０：００～１１：１０（社会状況から、予定より20分早く終了） 

 

[会 場]：会議室 

 

[内容及び主な意見]  

○教育委員会挨拶 

 

○今年度の学校運営協議会について これまでの学校運営について 

・委員長委嘱（藤が丘2B会長様）。副委員長、書記については持ち越し。  

・感染症の影響で、谷本中ブロック運営協議会推進委員会は誌面で開催、本校の５月の学校運営協議会は中止 

としたため、今日が初めての学校運営協議会となる。 

・5月から10月までの学校だよりを改めてご覧いただき、5月いっぱいまで学校は休校。その間の学校の取り 

組みをご説明した。また、6月から学校が再開した際の状況や様子について、4年生以上の宿泊体験学習を 

実施判断した経緯などをご説明した。 

 

○委員の皆様の主なご意見 

・宿泊体験学習については、様々な考え方のある中、実施判断をしたことは良かった。ただし、いろいろな考 

えがあるだろうから、事前に実施についての保護者アンケートをとっても良かったのではないか。 

・宿泊の説明会は、オンラインで行っても良かったと思う。また、ＰＴＡ役員会もすでにZoomを活用している 

ので、この運営協議会も直接参加、オンライン参加を選べるようにしても良いと思う。 

 ・学校運営協議会のオンライン化は、この程度の人数と場所であれば必要ないとも思うが、どちらかを参加者 

が選択できるようにする方法は良いと思う。 

・小中一貫の取り組みが（今年度は特に仕方ないのかもしれないが）見えてこず、学校評価アンケートに入れ 

ても評価できないと考える保護者も多いのではないかと思う。これについての情宣や取り組みを期待したい。 

・運動会の様子がみられなかったので、どうだったか聞きたい。（子どもたちが様々なハンデの中、素晴らしい 

姿を見せた、とご説明しました） 

 ・運動会については、YouTubeで配信された映像を見たが、子どもたちが生き生きしている姿がとても感じら 

れた。保護者の方々にとっては、残念だったとは思うが、校庭に余裕が生まれたために子どもの動線がスム 

ーズになっていたことが印象に残っている。 

 ・これからの社会情勢により、リモートを使った授業などもあり得るが、その準備はどうか。（授業にはZoom 

等を進んで取り入れている学年もあること、市教委の方針からiPadが児童数分配当されること、市教委の 

研修も充実してきていることなどをご説明しました） 

 ・近隣に（実害はないが）不審者がでているという情報がある。安全指導には十分に注意して取り組んでほし 

い。 

 

○次回に向けて 

 ・来年2月24日（水）の予定。Zoomの導入にもチャレンジしたい。 

・報酬書類をできるだけ早く、学校へ届けていただければと思います。難しいときにはご相談したいと思いま

す。  

藤が丘小学校 

令和２年度 第１回 学校運営協議会 記録 

令和２年１１月２０日実施 

藤が丘小学校学校運営協議会会長  

横浜市立藤が丘小学校長      


